



10 Pièces

580 m<sup>2</sup>

Réf. 2112Vmr

5 850 000 €

AGENCE EUROPA  
FONDÉE EN 1977 HYMSON GROUPE

LUXURY REAL ESTATE

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Remarquablement positionné au fond d'une impasse, dans l'un des quartiers les plus agréables de mougins, parfaitement au calme, plein sud et baigné de soleil, à 5mn d'un golf renommé, du vieux village et des commerces, 15mn de cannes et des plages, splendide villa de 580 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une vue exceptionnelle à 180° sur la mer, les collines de cannes et l'estérel. Délicieux terrain idéalement organisé de 3 400 m<sup>2</sup> profitant d'une grande piscine à Débordement, d'un terrain de pétanque, d'un vaste carport et d'un garage pour 3 voitures. Rez de chaussé :- hall d'entrée, toilettes et vestiaire ...

Ideally located at the bottom of a dead end, in one of the most pleasant district of mougins, perfectly quiet, due south and bathed in sunshine, 5min drive to a prestigious golf course, to the shops and to the old village, 15min drive to cannes and the beaches, splendid villa of 580sqm enjoying a spectacular 180° view onto the sea, the hills above cannes and the esterel mountains. Delightful landscaped garden of 3400sqm with large infinity pool, boules pitch, large carport and 3 cars garageground floor:- entrance hall, guests cloakroom, large reception room composed of a salon with fireplace ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

